

Comunicado Nro.10/2023

Peñalolén, 29 de marzo 2023

EI RESPETO EN LA ESCUELA

Estimados apoderados:

El día de hoy los estudiantes han reflexionado sobre el valor del respeto mutuo en la escuela y han discutido sobre situaciones en las que es necesario aplicarlo. Han trabajado en la importancia que tiene el respeto el cual es una actitud fundamental para convivir en armonía, y que implica escuchar, valorar y considerar a los demás, así como expresarnos de manera clara y respetuosa.

Esperamos que toda nuestra comunidad esté comprometida con la convivencia escolar y el respeto mutuo, por lo que es fundamental:

- Tratar a los demás con respeto y consideración, independientemente de sus diferencias de género, cultura, religión, orientación sexual o cualquier otra característica.
- Escuchar activamente las opiniones de los demás y valorar sus puntos de vista, incluso si no estamos de acuerdo con ellos.
- Utilizar un lenguaje respetuoso y evitar las palabras o actitudes que puedan herir u ofender a otros.
- Denunciar cualquier situación de falta de respeto que observemos en la escuela, y apoyar a quienes se ven afectados por ella.
- Asumir la responsabilidad de construir un ambiente de respeto y tolerancia en nuestra escuela, y trabajar en equipo para alcanzar este objetivo.

Para compartir esta reflexión con ustedes es que nuestros estudiantes se van con algunas preguntas para que analicen y respondan en familia, las cuales deberán volver mañana 30 de marzo contestadas y firmadas por la familia completa. Esta actividad tiene como objetivo apoyarnos en esta tarea de construir una escuela más respetuosa y tolerante. Juntos, podemos hacer de nuestra escuela un lugar en el que todos nos sintamos valorados y respetados.

Atentamente,

Alfred Carreño Escobar

Coordinador de Convivencia Escolar



